
薬学部同窓会定例会（R07.1.18）議事録 

 

日  時：令和 7年 1月 18日（土）16：05～18：30 

場  所：大学会館ＰＯＲＴＡ神楽坂 7階 第 2会議室 （ハイブリッド開催） 

出席者：上村会長(23期)、武田副会長・田畑副会長(16期)、磯部副会長(22期)、伊集院副会長(25期) 、 

真野副会長(34期) 

   川手(2期)、根元(12期)、前田(14期)、小茂田・千野(15期)、関(18期)、花岡・安藤・谷口・ 

樽野(22期)、佐藤・中村(23期)、原・村本(25期)、片岡・小林・若松(26期)、小川(27期)、 

菊地・水(30期)、山口(31期)、小島・野村(34期)、宮田(35期)、浅井(37期)、高尾(45期)、 

髙橋(52期)、三上(58期)、大谷(61期) 

宮崎薬学部長                               事務局 小林 

 

 

議  事： 

協議事項 

① 令和 7 年度総会準備および葛飾キャンパス共創棟のお披露目の会について （上村会長、宮崎薬学部

長） 

総会日程は、令和 7年 7月 19日(土)とし、28期担当で準備を進めている。会場は、インテリジェント

ロビー・ルコを予約済み。講演会については、今後検討していく。 

宮崎薬学部長より、葛飾キャンパス共創棟お披露目の会を、当初の予定は 6月 14日であったが、様々

な事情で同窓会総会に合わせて薬学部としてのお披露目の会を行いたいとのお話があり、審議の結果、

了承された。今後、大学事務課、秋本先生(28期総会幹事)、真野副会長と、当日のスケジュールや葛飾

キャンパス内での開催場所などをご相談いただく。次回 4 月の定例会までには、詳細を決定しておいて

ほしいことをお願いした。総会を葛飾キャンパスで行えることが決まれば、インテリジェントロビー・

ルコはキャンセルする。 

同窓会からのお祝い金としては、10万円は予定することが、決定した。 

 

② 任期終了に伴う新体制について  （上村会長） 

  今年の 7月で、現在の会長副会長は任期終了となる。会長は、今期で辞めるとのことで、次期の会長

として、佐藤薫氏を推薦された。また、事務局の在り方についても今後考えていく必要があることも提

案された。審議の結果、佐藤薫氏(23 期)を会長候補として推薦することが決定し、次回の定例会で、

副会長などの人事について提案される。 

 

③ 卒業・修了予定者への同窓会カード・会費納入案内の発注  （事務局） 

・令和 7年 3月卒業生 62期 178名(YP80名、YM98名)、大学院修了者 88名に対し、同窓会案内資料

を保護者様宛に郵送、学生さん本人へは卒業式時にパンフレットをお渡しすることが、了承された。 

・同窓会案内パンフレットの内容については、「同窓生からのメッセージ」を、上村会長(23期)、野

村香織氏(34期：大学)、奥村真以氏(39期：製薬企業)、折山豊仁氏(43期：病院)、片山陸氏(51



期：薬局) 、杉山真麻子氏(55期：行政)の 6名の方々を編集、2025年 4月からの会費改訂と事務局

住所変更について追記し、菅原印刷に発注。出来上がったパンフレットは、同窓会ホームページに掲

載することが了承された。 

・同窓会カード（個人別会員証）については、高尾氏にデザインを昨年と変えていただき、卒業生の

氏名とメールアドレスを入れて作成し、菅原印刷へ発注することが、了承された。 

 

④ 令和 6年度卒業式、卒業謝恩会について  （上村会長） 

令和 7年 3月 18日（火）卒業式後の薬学部の学位記授与式にて、大学側配付資料とともに同窓会カ

ード（個人別会員証）とパンフレットを渡す予定。上村会長が薬学部同窓会を代表して挨拶するので、

多くの方に同行していただき、手渡しできるようにしたい。 

同日開催の卒業記念パーティーでは、上村会長が祝金 3万円をお渡しすることが了承された。 

 

⑤ ふなかわら37号について  （真野副会長） 

ふなかわら37号目次一覧をもとに、原稿内容について検討された。今回は、退任の先生、新任の先生

はいらっしゃらないとのこと。 

 

⑥ 令和 7年度地区交流会（京都）について  （小林氏） 

第 58 回日本薬剤師会学術大会が令和 7 年 10 月 12日（日）・13日（月・祝）に開催されるのに合わ

せて、令和 7年 10月 12日（日）19：30～開催の予定。今年は開催することが決まり、今後場所を選ん

でいく。 

 

⑦ その他 

これから、同窓会活動を活発にしていくために、どのようなことをやっていくかについて議論され、

卒業アルバムを会場に並べて参加した方だけが見られるようにする、子どもと一緒に参加できるよう

にする、イベント案内を事務局からのお知らせだけでなく幹事の皆さんからも広げてもらう、などの意

見が出され、今後も検討していく。 

 

 

報告事項 

① 医療薬学教育研究支援センター生涯学習講座の受講料補助額  （上村会長） 

今年度から始まった受講料補助について、2024 年前期（4 月～9 月）は、12 名（20 講座分）28,750

円の補助を行った。大学では受講者が増え、同窓会としても活動を知ってもらういい機会だと思うの

で、このまま継続していく。 

 

② 幹事未選出期について （上村会長） 

新しく、58期三上尚人氏、61期大谷結菜氏に幹事になっていただき、自己紹介していただいた。 

定例会に参加してくれる幹事を引き続き募集する。特に 36期についてお声掛けをお願いした。 

 



③ 理窓会ホームカミングデーについて  （上村会長） 

2024年 11月 24日（日）野田キャンパスで理大祭と合同開催され、薬学部同窓会も、薬学部 1612教

室で同窓生をお迎えした。野田キャンパスの卒業生に LINE とメールでご案内したところ、100 名ほど

の方々がご来場された。当日は、お料理と飲み物の準備だけでなく、各期の卒業アルバムを閲覧できる

ように並べたところ、とても盛り上がり、その様子を写真とともに報告された。 

来年度は、2025年 10月 19日（日）に開催の予定。 

 

④ その他 

LNE 登録者数の推移について、宮田氏より報告された。現在の登録者数は 726 名。LINE を開設して

からの登録者数の推移や、増えるタイミングについて、同窓会行事や、メール、郵送のタイミングをも

とに考察され、メールでのお知らせよりも、やはり何かを郵送することで登録数は大きく増えるので、

今後も、ハガキなど何らかの形で郵送することが必要ではないかとのこと。 

 

 

若い参加者の方から、自己紹介を行った。 

 

 

次回定例会は、 令和 7年 4月 12日（土） 16：00～ を予定 


